

“Las verdades que más nos importan vienen siempre a medio decir”

Anónimo

POLICIALES - COLÓN

Se entregó el hijo del diputado libertario que había golpeado a un chico a la salida de un boliche

El joven está acusado de participar en una violenta golpiza contra un adolescente de 17 años que permaneció internado varios días a raíz de la golpiza. Ya había sido arrestado Maximiliano Martínez, mientras que continúa prófugo Ignacio Egmami



P. 6 DÍA DEL COOPERATIVISMO

P. 4

Presentaron los participantes para el concurso de barriletes

FERIA DE CIENCIAS

P. 5

El Monumento al Mate ya tiene establecido su lugar

SOCIEDAD

P. 3

Reconocerán mañana a comerciantes con 50 años de trayectoria

POLICIALES

P. 2

Accidente fatal en Colón: Falleció un joven de 23 años

FÚTBOL CHACARERO

P. 13

La Beba venció a La Vigía y es el nuevo líder del Intercooperadoras

DRA. MAGDALENA BRANDT

P. 7

“No lo mataron por la intervención de un tercero”

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 8 de Julio de 2025

	COMPRA	VENTA	VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1225,00	1275,00	% -0,39
DÓLAR BLUE	1260,00	1280,00	% 0,79
DÓLAR MEP	1259,16	1260,05	% -1,28
DÓLAR MAYORISTA	1222,55	1272,45	% -0,39
DÓLAR TURISTA	1592,50	1657,50	% -0,39

PRONÓSTICO DEL TIEMPO

CIUDAD DE ROJAS

HOY	MAÑANA
Parc. nublado  MÁXIMA 19° MÍNIMA 10°	Lluvias  MÁXIMA 15° MÍNIMA 9°

POLICIALES

Accidente fatal en Colón: Falleció un joven de 23 años

El lamentable episodio ocurrió en las primeras horas de la mañana de ayer en las inmediaciones de los silos Cusato. La víctima circulaba por la Ruta 50 en un VW Gol cuando por motivos que tratan de establecerse colisionó ante Toyota Hilux.

La abundante niebla que hubo en la mañana de ayer posiblemente haya sido uno de los factores determinantes para el lamentable accidente que se produjo en las primeras horas de la mañana de ayer en el distrito de Colón, más precisa-



mente en la Ruta Provincial 50, en el cual falleció un joven de 23 años que circulaba a bordo de

un auto Volkswagen Gol.

El informe oficial del hecho indica que siendo las 07:57 ho-

ras y a raíz de un llamado de emergencia el personal de la Policía Comunal de Colón juntamente con Comando de Patrulla Rural y Vial de la misma ciudad se constituyeron en Ruta Provincial 50, pasando altura planta cerealera Cusato.

Al llegar al lugar constataron que se había producido un accidente de tránsito, donde por causas que se investigan, colisionan automóvil marca Volkswagen modelo Gol color gris conducido por un masculino de 23 años y una camioneta pick up marca Toyota modelo Hilux color blanca, que era conducida por un masculino de 43 años de edad, el cual iba acompañado de una mujer de 56 años de edad.

El fatal accidente se dió en la zona de la banquina de la Ruta Provincial, donde el médico de policía observó que los ocupantes de la pick up no habían sufrido lesiones, en tanto constató el triste fallecimiento del joven conductor del automóvil de 23 años de edad.

El juzgado interviniente caratuló el hecho como homicidio culposo en accidente de Tránsito y ordenó Pericias a la Policía Científica de Pergamino, conjuntamente con la autopsia al joven fallecido. Interviene en el hecho la Unidad Fiscal y Judicial del destacamento Nro. 1 de Colón.



El Nuevo
DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO

Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración, departamento, publicitario y talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires - República Argentina

Tel. Diario: (02475) 466000 - Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

SOCIEDAD

Reconocerán mañana a comerciantes con 50 años de trayectoria

Será mediante un acto que tendrá lugar desde las 11:00 horas en el hall del Palacio Municipal, donde el Intendente Román Bouvier pondrá en valor la capacidad de sostenerse en el tiempo por parte de varios actores de la economía local. Dieron detalles Hugo Silveira y Ezequiel Restaine.



En el marco del Día del Comerciante, que se conmemora en nuestro país cada 10 de julio, como recordación a la fecha fundacional de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires, el Municipio de Rojas ha decidido en esta oportunidad organizar una celebración muy especial, será a través del reconocimiento a comerciantes con más de 50 años de trayectoria.

Ezequiel Restaine, de la Secretaría de Desarrollo Productivo, área que impulsó la iniciativa, y Hugo Silveira, en su carácter de historiador y a cargo de la tarea de investigación, contaron algunos detalles del acto que se llevará a cabo mañana a las 11:00 horas en el hall del Palacio Municipal, donde será el Intendente Román Bouvier quien encabece este

homenaje a personas que son parte relevante del movimiento económico de la ciudad, que han sabido sortear con ahínco las vicisitudes que se presentan casi a diario en la Argentina.

“La intención de Román y de Hugo es reconocer a estos referentes del comercio local, que llevan más de 50 años de trabajo en la comunidad, son sin dudas parte de la historia de Rojas”, comentó Ezequiel Restaine, responsable de la Secretaría de Desarrollo Productivo.

Contó además que el proceso de investigación “corrió por cuenta de Hugo, que recorrió la ciudad, también apeló a su memoria, y pudimos recoger todos los datos para el reconocimiento, que es la primera vez que se hace, por eso estamos muy entusiasmados, y que servirá

como punto de partida hacia otros homenajes para los próximos”.

“Agradezco la confianza de Román y de Ezequiel que me permitieron hacer este trabajo, y también a la gente del comercio local que no vaciló en recibirme y en responder si es que tenían más de 50 años, con la honestidad por parte de varios, incluso de algunos a los cuales les faltaba un año, como el caso de Jorge Martini en SOCOMA”.

Los comerciantes de más de 50 años de trayectoria, en vida, que serán reconocidos en la jornada de mañana en el Municipio de Rojas son los siguientes: Carlos Abel Argentini, Carlos Miguel Bahillo, Juan Carlos Barnavich y Angel Ramón Lombardo, Santiago Luis Bramati, Rubén Alberto Caballini, Aníbal

Domingo Canelo, Juan Manuel Castañón, Nilda Graciela Dárdano, Elsa Mabel Delgado, Clelia Del Gesso, Julio Alberto Ferreiro, Héctor Alfredo Ferrini, Raúl Enrique Gazo, Juan Raúl Emilio Gear, Jorge Omar Gratto (Bicicletería), Delia Gladys Mai de Salgado, José Luis Mangione, Carlos Alberto Melo (Taller Mecánico), Pablo Méndez, Mabel Gloria Mensor, José Luján Micucci, Jorge Miguel Millanovich, Héctor Luis Mura, Oscar Alberto Nicora, Oscar Rubén Ojeda, Alfredo Miguel Olego, Norberto Pedrol, Rubén Martín Pereyra, Elida Beatriz Rachid (Rafael Obligado), Rubén Osvaldo Riveiro, Juan Antonio Sauret, Adolfo Antonio Suárez, Serafín Orlando Solari, Osvaldo Oscar Tulio y Beatriz Griselda Vila.



LA PERSEVERANCIA SEGUROS

Desde 1905 tu compañía de confianza.

REPRESENTANTE EN ROJAS

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

Nº de inscripción en SSN
0157

Atención al asegurado
0800-666-8400

Organismo de control
www.argentina.gob.ar/ssn

SSN SUPERINTENDENCIA DE SEGUROS DE LA NACIÓN

SOCIEDAD

Se presentaron los participantes del concurso de barriletes para celebrar el día del Cooperativismo

El evento se concretará el domingo 20 de julio a las 14 hs. en el Parque General Alvear, pero ya tuvo la presentación de los equipos y barriletes que van a participar el sábado a las 14 hs en Pza. San Martín.



Este lunes por la tarde fueron presentados los rojenses que participarán del concurso de barriletes organizado en forma conjunta por el Municipio de Rojas y Agricultores Federados Argentinos para celebrar el Día del Barrilete.

Agricultores Federados Argentinos, Mujeres de AFA y la

Dirección Municipal de Cultura están trabajando en esta propuesta que busca fomentar el trabajo en equipo, la creatividad y el espíritu cooperativo en niños de 4 a 13 años.

El concurso se llevará a cabo el domingo 20 de julio a las 14 hs. en el Parque General Alvear, pero ya tuvo la

presentación de los equipos y barriletes que van a participar el sábado a las 14 hs en Pza. San Martín.

El encuentro se divide en dos categorías:

- Categoría A: De 4 a 7 años
- Categoría B: De 8 a 13 años

Para su evaluación se tendrá en cuenta la creatividad y

diseño del barrilete, el mensaje cooperativo expresado (en el diseño, el nombre o lemas), la participación grupal (Niños más familias o instituciones), la capacidad de vuelo (según condiciones del viento) y la utilización de materiales sustentables (opcional, como categoría especial).

ECONOMÍA

Despidos, suspensiones y rebaja salarial: la crisis impacta en fábricas bonaerenses

En un contexto en el que la Unión Industrial Argentina (UIA) proyecta hasta fin de año un promedio de 5.000 obreros despedidos o afectados por mes, la crisis sigue golpeando de lleno a la provincia de Buenos Aires, con despidos, suspensiones y rebajas de salarios en varias empresas.

La caída de la demanda interna, el avance de las importaciones y los ajustes de costos que presionan sobre el empleo impactan en el mercado laboral no solo con cesantías sino también con cierres de turnos en fábricas.

Un ejemplo de ello es la crisis que atraviesa Cerámica Cortines,

ubicada en el partido bonaerense de Luján, que envió por estas horas numerosos telegramas de despido a los domicilios de sus trabajadores. Esta empresa líder en el sector de la construcción viene de meses de suspensiones y con la planta prácticamente paralizada por la caída en las ventas.

Si bien la cifra exacta no se dio a conocer, se estima que serían alrededor de 65 los despidos. Como contó DIB en abril, la firma con casi 50 años de trayectoria ya tenía en estudio una reducción de su planta en torno al 40% del plantel, luego que las ventas se desplomaran un 57% en los últimos tres años.

MOLINO MOHAR S.A.

General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar

ABDALA PROPIEDADES

Federico Abdala
Marillero Público · M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 · ROJAS (B) ·
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152
abdalapropiedades@gmail.com

AGRO

El Monumento al Mate ya tiene establecido su lugar

Los alumnos y alumnas de la Escuela Primaria Nro. 7 de la vecina localidad de Rafael Obligado informaron que la estructura tendrá una base de ladrillos y el mate será construido en fierro, y que estará ubicada en la Pista de la Salud.

En la recorrida que llevamos adelante por la Feria de Ciencias nos encontramos con quienes ya podemos considerar viejos amigos de este medio, ya que esta vez fue cara a cara el contacto con Máximo y Paula, estudiantes de la Escuela Primaria Nro. 7 "Manuel Belgrano" de la vecina localidad de Rafael Obligado, quienes tiempo atrás nos relataban vía telefónica el comienzo del proyecto "Cebadores de Ilusiones".

En aquel momento, en diálogo con Radio Rojas, nos contaban los niños que el Proyecto "Cebadores de Ilusiones" tenía como objetivo a recolectar información e investigar en profundidad sobre el mate, una de las bebidas más tradicionales de



estas tierras, y que además la idea era construir un monumento en algún lugar de la localidad.

El proyecto fue avanzando

con el correr de los meses y hoy ya son varias las novedades que los chicos pueden comunicar, ya que han definido los materiales de construcción del

monumento y el lugar donde será emplazado.

Máximo y Paula manifestaron durante la Feria Distrital de Educación, Artes, Ciencias y Tecnología que "seguimos trabajando para mejorar el proyecto que presentamos el año pasado, así que ahora ya tenemos listo el diseño del mate".

Los chicos de la Escuela Primaria Nro. 7 de la vecina localidad de Rafael Obligado señalaron que "lo presentamos ante el delegado municipal, también fuimos al Consejo Deliberante, también fuimos recibidos por el Intendente".

"La base será de ladrillo y el mate de fierro, y estará ubicado en la Pista de la Salud, frente a la Capilla San Luis Gonzaga", detallaron.

Para finalizar comentaron que "la canción la hicimos con el cantor y autor Ariel Fullana, donde nosotros fuimos diciendo palabras y él se encargó de juntar las palabras para armar una canción".

Cabe destacar que en la recorrida por el stand de la Escuela Primaria Nro. 7 los estudiantes brindaban la posibilidad al público de escuchar la canción, además de repartir stickers con los diferentes diseños presentados por los alumnos de toda la institución.

POLÍTICA

La CGT repudió el cierre de Vialidad y denunció miles de despidos

La Confederación General del Trabajo (CGT) rechazó este martes las medidas anunciadas por el Gobierno nacional, que incluyen la disolución de la Dirección Nacional de Vialidad, el organismo encargado de la planificación, el mantenimiento y la ejecución de la red de rutas en Argentina.

"Estas intempestivas e improvisadas medidas dejan en vilo a miles de trabajadores cuyas funciones y tareas en cada una de las rutas de la Argentina son fundamentales para la prevención de

accidentes automovilísticos, una de las principales causas de muerte en nuestro país", advirtió la entidad en un comunicado que difundió uno de sus dirigentes, Héctor Daer, en sus redes sociales.

Esta respuesta se da horas después que en conferencia de prensa, el vocero presidencial Manuel Adorni anunciara el cierre de Vialidad Nacional, la Comisión Nacional de Tránsito y la Seguridad Vial y la Agencia Nacional de Seguridad Vial. "La corrupción en la obra pública tiene hoy su acta

de defunción firmada", sostuvo tras hacer referencia a la condena de Cristina Fernández de Kirchner por una causa vinculada a la licitación irregular de obras para rutas.

"Como si fuera poco, el mismo Gobierno comunicó la disolución de otros dos organismos cuyas funciones son vitales para el control del transporte terrestre como la Comisión Nacional de Tránsito y la Agencia Nacional de Seguridad Vial", agregó la CGT.

Al respecto, el líder sindical marcó: "El cierre de Vialidad Nacional y

el despido de miles de compañeras y compañeros es un ataque directo al modelo de país federal que defendemos. Las rutas son las venas que conectan a nuestra Argentina productiva. Sin obra pública, no hay justicia social ni desarrollo".

Y denunció que "una vez más, el Poder Ejecutivo, en lugar de poner sus esfuerzos en mejorar la vida de las y los argentinos, lleva adelante acciones cuyo único objetivo es generar incertidumbre sobre miles de puestos de trabajo y desidia respecto de nuestras rutas". (DIB)

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO
Tomás Santana
VENTAS - MATRÍCULA 85402

SAN CRISTOBAL
SEGUROS GENERALES

LA CAJA
de ahorro
y seguro

TRIUNFO
SEGUROS

AV. LAS HERAS 487
I ROJAS - BS. AS.
Tel. 466362 -
segurosantana@
hotmail.com

GO M E R Í A
El Charito

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS, NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.

HELGUERA 250 • ROJAS (B) • CEL. 2474 404631

POLICIALES

Se entregó el hijo del diputado libertario que había golpeado a un chico a la salida de un boliche

El joven está acusado de participar en una violenta golpiza contra un adolescente de 17 años que permaneció internado varios días a raíz de la golpiza. Ya había sido arrestado Maximiliano Martínez, mientras que continúa prófugo Ignacio Egmami



Este lunes se presentó a prestar declaración ante la justicia Gino Ansaloni, hijo del diputado nacional libertario Pablo Ansaloni, quien se presentó en una sede policial luego de permanecer dos semanas prófugo. El joven está acusado de participar en una violenta golpiza contra Guido Tomás Ruiz, un adolescente de 17 años que permaneció internado varios días como consecuencia de la brutal agresión.

Otro de los implicados en el ataque, Maximiliano Martínez, ya había sido arrestado el 25 de junio mientras que Ignacio Egmami continúa prófugo.

En su declaración, Ansaloni

hijo negó la tentativa de homicidio y sostuvo que actuó en defensa propia. El acusado afirmó que tanto él como sus acompañantes reaccionaron ante una agresión previa y no planearon el ataque.

EL CASO

La madrugada del 12 de junio, la ciudad bonaerense de Colón se vio convulsionada por el caso. A la salida del local bailable "Porteño", ubicado sobre calle 16 entre 47 y 48, un grupo de hombres mayores de edad atacó brutalmente a Guido. El hecho ocurrió entre las 4 y las 5.30.

Según consta en la denun-

cia radicada por la víctima, fue interceptado y golpeado por los tres implicados. Mientras lo golpeaban, los atacantes también lo amenazaron de muerte. "Rogaba que no lo siguieran pegando", contó la hermana de Guido, Guadalupe Ruiz, quien denunció además que la agresión fue premeditada. "En los videos se ve cómo lo esperan y cómo lo atacan. Es inhumano", expresó.

Las imágenes captadas por cámaras de seguridad de la zona fueron claves para identificar a los agresores. El registro muestra cómo la víctima es perseguida, acorralada y golpeada con extrema violencia, incluso

cuando ya estaba en el suelo. El ataque le dejó fractura de maxilar, fractura nasal, pérdida de dientes, hematomas múltiples en la cara y un traumatismo ocular que afecta su visión. Aún está pendiente una tomografía para descartar lesiones intracraneales.

El primer informe médico policial había calificado las heridas como "lesiones leves", pero con la evolución del cuadro clínico y los estudios posteriores, esa calificación quedó desactualizada. La fiscal de la causa, Magdalena Brandt, ya recalificó el hecho como homicidio en grado de tentativa. (Fuente Data Clave).

Transporte El Resero logística / distribución

- ▶ SEMI-REMOLQUE
- ▶ CARGAS GENERALES
- ▶ COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP Avda. San Martín 375 - Tel. (02475) 433976 | 433975
gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com
- analia@transporteelresero.com



HIERROMAG

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos
Ferretería
Av. Moreno 102, Rojas.
Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com

DRA. MAGDALENA BRANDT

“No lo mataron por la intervención de un tercero”

La fiscal actuante en el caso de la terrible golpiza que recibió el joven Guido Ruíz, a la salida de un boliche en la vecina ciudad de Colón, explicó porque Ansaloni no se presentó antes a declarar y los motivos por los cuales caratuló la causa como intento de homicidio.

En la jornada del lunes y después de varios días de incertidumbre sobre su paradero, se presentó a declarar Gino Ansaloni, una de las personas que participó activamente en la golpiza que recibió el joven Guido Ruíz, que fue a la salida de un lugar de esparcimiento nocturno de la vecina ciudad de Colón en horas de la madrugada del domingo 12 del mes pasado.

Tras la presentación a declarar de otro de los participantes de la golpiza habló en los medios nacionales la fiscal interviniente en el caso, la Dra. Magdalena Brandt, quien explicó los motivos por los cuales tardó tantos días en presentarse y también dio los motivos por los cuales resolvió caratular la causa como intento de homicidio.

La Dra. Brandt explicó que “el joven se presentó por su

propia voluntad haciendo uso del derecho a declarar, según funciona el código procesal de la provincia, y es el primer acto de defensa del acusado, al cual se le hace la imputación de nuestra parte y luego la persona relata su versión”.

“No se presentó antes porque había un recurso que se había presentado en la cámara que se termina de resolver el día viernes, más allá de que en nuestro caso habíamos pedido que se declarara la rebeldía, pero no se hizo lugar porque estaba pendiente de resolver la parte del ministerio en la cámara”, sostuvo.

Aclaró además que “técnicamente ellos no estaban prófugos, sabían que debían presentarse una vez que lo resolviese la cámara, como lo hizo el día viernes, mientras que la parte del otro chico que falta todavía no fue resuelto ya



que los planteos fueron individuales, es decir que cada uno tiene su abogado”.

Sobre los motivos por los cuales decidió caratular la causa como tentativa de homicidio indicó: “En un primer momento el perito indicó lesiones leves a reevaluar, porque a la vista estaba que se necesitaban de otros estudios, tal es así que se ordenaron a la brevedad estudios radiográficos que no se podían realizar en Colón, tal es así que la víctima eligió irse a Rosario para hacerse las evaluaciones más específicas”.

“Luego volvimos a citar al médico de policía para que hiciera la reevaluación y allí detectó una fractura en la mandíbula y por eso se recaratuló la causa como lesiones graves”, continuó.

Sostuvo que “nosotros interpretamos que es tentativa de homicidio, ya que intentaron

matar y no lo lograron por la intervención de un tercero, porque a mi entender una de las personas que aparece en las imágenes es quien intenta impedir que lo sigan golpeando, algo que fue corroborado con otras declaraciones testimoniales, con lo cual corta la acción de las otras tres personas que están imputadas”.

La fiscal mostró preocupación por la frecuencia con que suceden este tipo de episodio en Colón y muchos otros lugares: “Es preocupante la situación que se vive a la salida de los boliches, no solo en Colón, en muchos lados, pero lo que sucede es que generalmente no se denuncian estos hechos, ocurren en la madrugada y si no fueron observados por el personal policial que anda de vigilancia los mismos jóvenes deciden no denunciar y mantener esto en privado”.



www.coopcarabelas.com.ar



**Fabrimac** S.A.SABEMOS QUE EN TRANSPORTE,
LIMPIEZA Y ALMACENAJE,
CADA GRANO IMPORTA.**www.fabrimac.com.ar**

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

INSTITUCIONALES

El Centro de Día “Sueños de Vida” lanza un sorteo solidario

La Fundación de Ayuda Integral a la Comunidad, administradora de la querida entidad local puso a la venta un bono contribución para ayudar a sostener las distintas actividades. El valor es de 3 mil pesos y el sorteo será el 18 de julio.

La Fundación de Ayuda Integral a la Comunidad, administradora del Centro de Día “Sueños de Vida” informó que está lanzando un sorteo solidario para colaborar con las diferentes actividades que se llevan a cabo a diario en la institución.

La dirigencia de FUNDAICO señaló que el número del bono contribución tiene un valor de 3 mil pesos y que hay dos chances de ganar, con cuatro premios que son “increíbles”.

El primer premio será una merienda en Tiramisú, el segundo premio un abono para dos personas para entrenamiento y kinesiología, el tercero un Termo



Stanley gentileza de iPhone Rojas y el cuarto un regalo sorpresa de Farmacia Castro.

El sorteo se concretará el próximo jueves 18 de julio a las 11:30 horas y será transmitido en vivo por el Instagram oficial de FUNDAICO.

Para adquirir el número se pueden comunicar con las personas que integran la comisión directiva de la Fundación Integral de Ayuda a la Comunidad, al personal de la institución o a través de las redes oficiales y página web de la entidad, que necesita del apoyo de todos para llevar adelante esta hermosa causa por la inclusión y acompañamiento.

SOCIEDAD

Rojas celebra con una misa y el acto oficial el Día de la Independencia

El Municipio de Rojas convoca a la comunidad a conmemorar el 209° aniversario de la Independencia Argentina con un Acto Oficial que tendrá lugar en la Plaza San Martín a las 14:00 horas. A las 13:00 horas habrá una oración por la Patria en la Parroquia San Francisco de Asís.

El Municipio de Rojas invita a la población para unirse al Acto Oficial en conmemoración del 209° aniversario de la Independencia Argentina, que se celebrará en la jornada de hoy a las 14:00 horas en la Plaza San Martín. Este evento será una ocasión especial para rendir homenaje a la libertad y soberanía

alcanzada por el país en 1816.

La ceremonia organizada por el Municipio en forma conjunta con Jefatura Distrital contará con la participación de autoridades locales, representantes de instituciones educativas y vecinos de la ciudad, quienes se reunirán para compartir una jornada cargada de simbolismo

y patriotismo. Es una oportunidad para reforzar el sentido de identidad y pertenencia de la comunidad, y para reflexionar sobre los valores que definen a la Argentina.

El Municipio de Rojas indicó además que a las 13:00 horas se realizará una oración por la Patria en la Parroquia San Fran-

cisco de Asís, en tanto que si llegase a llover el acto se trasladará al Centro Cultural “Ernesto Sábato”.

Con la invitación abierta a todos los habitantes de Rojas, el acto se perfila como una nueva oportunidad para celebrar en comunidad y recordar la importancia de este día histórico.

ESPECTÁCULOS Y RECREACIÓN

Se viene una Feria en la Plaza muy especial

La propuesta que llevan adelante en forma conjunta la Secretaría de Desarrollo Productivo y la Dirección de Deportes se llevará a cabo el domingo entre las 15:00 y las 18:00 horas en la Plaza San Martín. En el marco del mismo programa varios emprendedores exhibirán sus productos en el Kartódromo de Pescadores.



En la jornada del domingo se llevará a cabo una nueva edición de la Feria en la Plaza, programa impulsado por la Secretaría de Desarrollo

Productivo y la Dirección de Cultural del Municipio.

Esta propuesta del Municipio de Rojas tiene como objetivo incentivar a los artesanos y los

emprendedores locales a que puedan mostrar sus producciones y creaciones en el centro de la ciudad.

Esta nueva edición de la Feria en la Plaza, para celebrar el Día del Amigo, se llevará a cabo el domingo a la tarde en la Plaza San Martín, donde la actividad se extenderá durante las 15:00 y las 18:00 horas.

Desde el área de Desarrollo Productivo y la Dirección de Cultura, que también participa en la organización del evento, indicaron que a lo largo de la jornada también se presentarán artistas en vivo.

Por otro lado, Ezequiel Restaine, responsable de dicha área, comentó ayer en Radio Rojas que la Feria en la Plaza tendrá una variante diferente a las anteriores, ya que ofrecerá la posibilidad de que emprendedores, productores y artesanos también puedan colocar sus stands el domingo desde el mediodía en el Club de Pescadores, donde se desarrollará la fecha del Karting e inauguración del nuevo circuito de Rojas.

Una cuestión a tener en cuenta es que si las condiciones climáticas no acompañan la Feria de Rojas se suspende y será reprogramada para una nueva fecha.

EDUCACIÓN

Comienza un curso de habilidades digitales en Carabelas

La cátedra impulsada por el Centro de Formación Laboral Nro. 401 y el Municipio de Rojas se desarrollará los días martes y jueves de 18:00 a 21:00 horas en el Centro Cultural de la Localidad.

La Secretaría de Desarrollo Humano, la Secretaría de Desarrollo Productivo y la Dirección de Educación informan que en los próximos días se estará poniendo en marcha en la vecina localidad una nueva oportunidad

de adquisición de conocimientos, en este caso a través del curso de habilidades digitales.

El curso de habilidades digitales se dictará los días martes y jueves desde las 18:00 a las 21:00 horas en el

Centro Cultural Carabelas.

Cabe destacar que dicha cátedra es impulsada por el Centro de Formación Laboral Nro. 401 de Rojas, junto al Ministerio de Trabajo del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires y el Instituto Provincial

de Formación Laboral.

Desde el Municipio de Rojas indicaron que quienes deseen formar parte del curso pueden obtener más información concurrendo a la oficina de la Delegación Municipal de la localidad.

Oscar José CASELGRANDI

PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS



MAPFRE
Usted y nosotros. Un mismo idioma.



SEGUROS RIVADAVIA



Berkley
Argentina Seguros
a Berkley Company

TEL. (02475) 462449
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

GARCIA MIGUEL ANGEL COMISIONES

ROJAS - JUNIN
REDESPACHO A LA ZONA



02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Tomá Pureza...

Tomá Confianza...



de LUCAS LABORDE

Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820
REPARTO A DOMICILIO

HOROSCOPO

ARIES: Muy bien en pareja, sobre todo el fin de semana. Hoy aumentará sus ingresos gracias a necesidades ajenas. Ese trabajo requiere un mayor esfuerzo por su parte.

TAURO: Ocasión propicia para empezar un idilio. Los gastos extras pueden desestabilizar su economía. Saldrá victorioso de los tests laborales.

GÉMINIS: El tren del amor no es fácil que pase dos veces, súbbase. Mejora el nivel de sus ingresos. En el trabajo, muchos imprevistos y sorpresas.

CÁNCER: Procure ser menos brusco con su pareja. Su encanto personal le servirá para hacer una buena compra. Aprovechese de la ayuda que le ofrecen sus compañeros.

LEO: Su poder de seducción aumenta, elija bien. Se arrepentirá de los excesos cometidos con su dinero. Ordene sus asuntos laborales.

VIRGO: Falta de entendimiento con la persona amada. Económicamente, atraviesa momentos delicados. Su trabajo redundará en buenos resultados.

LIBRA: Controle su agresividad; dañe a todos los que le quieren. Aproveche las ocasiones y sanee su economía. Resuelva ese conflicto tonto con un compañero del trabajo.

ESCORPIO: Hoy vivirá un día muy especial con su pareja. Estudie sus inversiones o tendrá problemas económicos. No debe permitir que se le acumule el trabajo en exceso.

SAGITARIO: Consiga aceptar a su pareja como es y les irá mejor. Ha llegado el momento de ahorrar. Los retos laborales le harán mostrar lo mejor de sí mismo.

CAPRICORNIO: Sentirá cierta nostalgia de un amor perdido. Tenga cuidado con los gastos fuera del presupuesto. Si se tranquiliza, su trabajo será perfecto.

ACUARIO: Las novedades sentimentales no tienen futuro. Revise los pagos mensuales. Procure ser más simpático con los compañeros.

PISCIS: No confunda la amistad con el amor. Piense que no puede comprar todo lo que se le antoja. No deje las cosas a medio hacer en su trabajo.

POLÍTICA

Oficializan las reformas en las cuatro fuerzas de seguridad federales

En el Boletín Oficial se publicó los cambios de la Policía Federal, el Servicio Penitenciario, la Prefectura Naval y la Policía Aeroportuaria.



El Gobierno oficializó una reforma integral de la Gendarmería Nacional (GNA), la Prefectura Naval Argentina (PNA), la Policía de Seguridad Aeroportuaria (PSA) y el Servicio Penitenciario Federal (SPF) a través de cuatro decretos que actualizan leyes orgánicas, estructuras y competencias.

Los documentos firmados por el presidente Javier Milei, el jefe de Gabinete Guillermo Francos y la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, establecen plazos de noventa días para la presentación de proyectos de reglamentación y adecuación interna de cada fuerza, y confirman que las designaciones actuales de jefes y subdirectores continúan vigentes mientras se completan los procesos de transición.

Según indican las normas publicadas en el Boletín Oficial, la actualización de estos regímenes forma parte del plan de reorganización de la seguridad que el Gobierno impulsa para alinear la estructura y competencias de cada fuerza federal con estándares internacionales, reforzar la profesionalización del personal y modernizar el control sobre delitos que afectan las fronteras, los espacios marítimos, la aviación civil y el sistema penitenciario.

GENDARMERÍA NACIONAL

Según el anexo del Decreto 454/2025 que aprueba el nuevo estatuto de la Gendarmería Nacional, la fuerza ahora podrá actuar en el ciberespacio y com-

batir el ciberterrorismo, además de ejercer su rol tradicional en las zonas de frontera. También podrá participar en misiones internacionales y proteger embajadas.

También presentará una nueva estructura con nuevas dependencias, reglas actualizadas de ascensos y mayores atribuciones en investigación criminal e inteligencia, para lo cual contará con acceso a bases de datos públicas y privadas.

PREFECTURA NAVAL ARGENTINA

El Decreto 457/2025 establece modificaciones en la Ley N° 18.398 que fijó la misión y las funciones de la Prefectura Naval Argentina. La actualización indica que ahora ejerce el servicio de Policía de Seguridad de la Navegación, Policía de Prevención de la Contaminación proveniente de buques, Policía de Seguridad y Protección Marítima, Policía Judicial, la Jurisdicción Administrativa de la Navegación y demás atribuciones que le asignen otras leyes o decretos.

“En el ejercicio de sus potestades regulatorias y administrativas, deberá aplicar los principios de celeridad, economía, sencillez, eficacia y eficiencia, así como evaluar el costo beneficio de las medidas que adopte, su impacto económico y las buenas prácticas internacionales”, agrega la normativa.

POLICÍA DE SEGURIDAD AEROPORTUARIA

Las modificaciones establecidas por el Decreto 456/2025 im-

pactan en la estructura, las funciones y el régimen del personal de la Policía de Seguridad Aeroportuaria. Además de su deber tradicional ahora también tendrá como misión la protección de la Seguridad del Estado en el ámbito jurisdiccional aeroportuario, mientras que por pedido del Ejecutivo Nacional podrá brindar otros servicios relativos a la seguridad interior y también asumir la responsabilidad primaria de la seguridad en el transporte.

Además, entre sus funciones, ahora está la de prevenir los delitos atentatorios contra la seguridad aeroportuaria y la seguridad de la aviación civil, mediante investigaciones, análisis e inteligencia criminal, guiadas por la información, de manera proactiva y en la medida en la que lo autoricen las leyes sobre la materia en el marco de políticas determinadas por el Ministerio de Seguridad Nacional y como auxiliar de la Justicia.

SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

El Decreto 455/2025 reemplazó el marco normativo del Servicio Penitenciario Federal. El Gobierno consideró que resultaba necesario modernizarlo “para optimizar su funcionamiento, fortalecer la seguridad en los establecimientos penitenciarios, mejorar las condiciones de trabajo de los funcionarios penitenciarios que lo integran y promover su profesionalización y bienestar, así como también garantizar el respeto de los derechos de las personas privadas de la libertad, implementando un servicio renovado y eficiente, acorde con las exigencias del servicio”.

Además, la normativa instruyó al Ministerio de Seguridad Nacional a “realizar las gestiones pertinentes para proceder a la desafectación del uso penitenciario de los inmuebles sobre los cuales se emplazan establecimientos penitenciarios situados en zonas urbanas y gestionar su reubicación”. (DIB)

POLÍTICA

La Provincia definió cuánto cobrarán las autoridades de mesa el 7 de septiembre

Por decreto, el gobernador bonaerense, Axel Kicillof, decidió cuánto van percibirán quienes ofician de autoridad de mesa en las elecciones.

El Gobierno de la provincia de Buenos Aires estableció los montos de los viáticos que percibirán las autoridades de mesa y los delegados electorales que participen en las elecciones legislativas del próximo 7 de septiembre.

La decisión quedó oficializada este martes con la publicación en el Boletín Oficial del decreto 1567/25, que estableció un monto de \$40.000 en concepto de viático para los electores que cumplan funciones de autoridad en las mesas receptoras de votos durante los comicios que elegirán legisladores provinciales y concejales.

A esto se le suma un premio de otros \$40.000 para las autoridades de mesa que hayan participado de las actividades



de capacitación dictadas por la Junta Electoral bonaerense. De esta manera, quien sea parte del comicio podría obtener hasta \$80.000 por colaborar con el proceso.

Finalmente, quienes sean designados por la Junta Electoral como delegados en los locales de votación percibirán un viático de \$120.000, siempre que cumplan efectivamente con

sus responsabilidades durante los comicios.

El decreto también estableció que, dentro de los 30 días posteriores a las elecciones, la Junta Electoral deberá informar los nombres, apellidos y números de documento de identidad de las autoridades de mesa y delegados que hayan cumplido sus funciones, detallando el número de mesa y distrito electoral en el caso de las autoridades, y el local de votación y distrito electoral en el caso de los delegados. Asimismo, se indicará quiénes completaron la capacitación correspondiente.

A partir de ese listado, el Ministerio de Gobierno bonaerense hará los pagos de los viáticos a través del Banco Provincia o de Cuenta DNI. (DIB)

POLÍTICA

“Avenida del centro”: la UCR bonaerense avanzará en un espacio sin el PRO y LLA

A pocas horas de que finalice el plazo para inscribir las alianzas para las legislativas bonaerenses del 7 de septiembre, la Unión Cívica Radical (UCR) de la provincia de Buenos Aires fija una posición: buscará avanzar en la conformación de un nuevo frente político no sólo alejado del peronismo sino del espacio que sintetiza el PRO y La Libertad Avanza.

A través de su Convención de Contingencia, que se reunió este martes en La Plata, el centenario partido decidió avanzar en un

frente “que exprese una alternativa alejada de los extremos que hoy gobiernan tanto la Provincia como la Nación”. Es decir, el peronismo, pese a cierto acercamiento de Axel Kicillof con Federico Storani, y la gestión de Javier Milei, más allá que ese espacio ya tiene un acuerdo con un sector del PRO, un ex socio del radicalismo.

En la sesión que se realizó en la capital provincial se formalizó la decisión estratégica de ir por una especie de “avenida del medio” y

se mandató la elaboración de los reglamentos correspondientes, así como la convocatoria a partidos y espacios políticos afines a la identidad y los valores históricos de la UCR para su integración.

Ahora, los dirigentes serán los que analizarán qué espacio representan esos valores. Aunque en la carrera se anotan históricos aliados como la Coalición Cívica o el GEN, algunos peronistas no kirchneristas, dirigentes cercanos al diputado Facundo Manes, veci-

nalistas y hasta intendentes “amarillos” distanciados de las negociaciones que encabeza Cristian Ritondo con los libertarios.

“El radicalismo bonaerense ratifica su vocación de construir una propuesta amplia y democrática, que convoque a otros sectores con quienes comparte la necesidad de superar la polarización y ofrecer una salida institucional, republicana y progresista para la Provincia”, expresaron sus referentes en un comunicado. (DIB)



**TIENDA PARA MASCOTAS
ARTÍCULOS DE LIMPIEZA**

El Arca

Pedidos y consultas
2475 47 1789

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield



Asociación Mutual LLEGAMOS A ROJAS!
CLUB SOCIAL DEPORTIVO ASCENSION

¡Vení a conocernos! ESTAMOS EN EVA PERON 460

LA TARJETA DE CRÉDITO DE LA MUTUAL

FÚTBOL ZONAL



Lo que dejaron las idas de cuartos de final

En la tarde del sábado CUSA de Salto y Racing de Pergamino empataron y Defensores le ganó de visitante a Jorge Newbery, en tanto el domingo Compañía General superó a Sportivo Barracas y Racing Club de Sports.

Entre sábado y domingo se jugaron los partidos de ida de los cuartos de final del torneo 5 Ligas de Primera división, instancia a la cual logró acceder el conjunto de Jorge Newbery, único representante rojense que pudo continuar en la competencia.

El Rojinegro recibió el sábado a la tarde en el estadio "Esteban Balín" a Defensores, cotejo que finalizó con triunfo del Loro por tres a dos.

Benjamín Mangione y To-

más Álvarez le permitieron al Rojinegro ponerse en ventaja, sin embargo los goles de Enzo Villalba, Rodrigo Naya y Bruno Sarmiento dieron vuelta el resultado para Defensores. En el descuento el local tuvo la chance del empate, pero el arquero Pablo Gizzi le contuvo un penal a Dino Senigagliesi.

También en la tarde del sábado se enfrentaron CUSA de Salto y Racing Club de Pergamino en el estadio "Norman Wriqth", cotejo que finalizó igualado uno a uno.

Gonzalo Lanche convirtió para el Bohemio en la primera parte, en tanto en el complemento lo empató Leandro Giménez de tiro libre para el Universitario.

En la jornada del domingo Compañía General derrotó a Sportivo Barracas por tres a cero y dio un paso importante a las semifinales. En el estadio "Guillermo Cepeda" los goles del Lagarto fueron de Esteban Colombini, Nicolás Colombini y Martín Salinas.

Otro que dio un paso importante a las semis fue Racing Club de Colón, que en condición de visitante venció a Sports de Salto en el estadio "Esteban Chiari" por dos a cero con los goles de Juan Ignacio Ferreyra y Paul De Martino.

En estas horas el comité ejecutivo del torneo 5 Ligas definirá los días y horarios de las revanchas, recordamos que en caso de igualdad en punto y goles al cierre de las series la definición se trasladará a los penales.

FÚTBOL ZONAL

Se definen tres series de cuartos de Reserva

En la tarde de hoy, aprovechando el feriado por el Día de la Independencia, Sportivo Barracas recibirá a Defensores, CUSA a Douglas Haig y Argentino de Alfonzo a Obras Sanitarias.

El torneo 5 Ligas destinado a la categoría Reserva conocerá esta tarde el resto de los clasificados a las semifinales de la competencia, instancia que ya lo tiene como protagonista al conjunto de Boca Juniors, que tras empatar en el global cua-

tro a cuatro con Jorge Newbery logró imponerse en los penales por cuatro a tres.

Uno de los partidos de vuelta de los cuartos de final de la categoría Reserva se jugará desde las 15:30 horas en el estadio "Roberto Tito Pérez" de Colón,

donde Sportivo Barracas recibirá a Defensores.

En el estadio "Norman Wriqth" de Salto CUSA será anfitrión de Douglas Haig de Pergamino, mientras que en la localidad de Alfonzo Argentino se medirá con Obras Sanitarias de Arreci-

fes, comenzando ambos juegos a las 15:00 horas.

En los partidos de ida Sportivo Barracas venció a Defensores uno a cero, Douglas Haig le ganó a CUSA cuatro a uno y Obras Sanitarias venció a Argentino de Alfonzo por tres a uno.

INSUMAT
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION

02475 466749

LARREA 145 - 2705 (ROJAS)
insumat@rojasnet.com.ar

Hay un préstamo esperándote

Mitre N° 385 **221-507-0356**

¡Llamanos! 464-859

Mejor Crédito

@mejorcredito

FÚTBOL CHACARERO

La Beba venció a La Vigía y es el nuevo líder del Intercooperadoras

En el duelo de dos de los favoritos el último campeón se impuso por uno a cero y pasó a lo más alto de la tabla. Además hubo triunfos de Los Indios, La Vuelta FC, Sol de Mayo y Santa Felisa.



La Vuelta.



Los Indios.

El domingo se desarrolló la undécima fecha del torneo Intercooperadoras 2025, la tradicional competencia futbolera que reúne a elencos representantes de diferentes establecimientos educativos de la zona rural de nuestro distrito.

La undécima fecha, segunda de la segunda rueda, del torneo Intercooperadoras, se llevó a cabo en la cancha del Prado Español, donde la actividad comenzó con el triunfo de Los Indios sobre Jardín Nro. 1 por cuatro a uno.

En el segundo cotejo de la jornada La Vuelta FC superó a San Martín por uno a cero, en

tanto luego Sol de Mayo derrotó a Guido FC por uno a cero.

En el predio de la Avenida Larrea la actividad continuó con la victoria de La Beba sobre La Vigía por dos a uno, resultado que le permite al último campeón pasar a la punta de la tabla de posiciones.

En el último encuentro de la fecha 11 del Intercooperadoras Santa Felisa superó por tres a cero a Carabelas FC.

RESULTADOS DE LA FECHA (11MA.)

Jardín Nro. 1 1 (Braian Coronel) - Los Indios 4 (Matías Opisacco-2-, Jonathan Gigena y Maxi-

miliano Elgoyhen)

La Vuelta 1 (Lucas Minadeo) - San Martín 0

Sol de Mayo 1 (Ayrton Aguilera) - Guido FC 0

La Beba 2 (Emiliano Toso y Tomás Moyano) - La Vigía 1 (Alex Barry)

Santa Felisa 3 (Máximo Martínez, Milton Rodríguez y Emanuel Arias) - Carabelas FC 0

TABLA DE POSICIONES

La Beba 30 (+18)

La Vigía 28 (+24)

La Vuelta 24 (+20)

Santa Felisa 21 (+9)

Los Indios 21 (+8)

San Martín 14 (+5)

Sol de Mayo 12 (-12)

Guido FC 5 (-16)

Jardín Nro. 1 2 (-23)

Carabelas FC 2 (-33)

TABLA DE GOLEADORES

Federico Larrivieri (La Vigía) 10

Diego Martínez (Santa Felisa) 9

Emanuel Tourón (La Beba) 9

Juan Quiroga (La Vigía) 8

Cristian Lúquez (La Vuelta) 8

Marcelo Martínez (San Martín) 7

Axel Iturre (San Martín) 6

Hugo Martínez (Santa Felisa) 6

Emiliano Toso (La Beba) 6

José Leiva (La Beba) 5

Maxi Elgoyhen (Los Indios) 5

CIEN AÑOS,
TRES GENERACIONES,
LA MISMA PASIÓN.

GEARU

Seguinos en redes

f i comunicacion.gearsa

insider

INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el

2025: pesos o dolares?

¡Asesorate con profesionales!



Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar

BÁSQUET FORMATIVAS

La U21 de Sportivo va por el pasaje a la final del Apertura

Desde las 19:00 horas se disputará en el estadio "Alfredo Bertolotti" de nuestra ciudad el segundo partido de la serie de semifinales del torneo Apertura entre el Tricolor y Juventud. El conjunto rojense se impuso en el primer juego por 65 a 60.

El conjunto de la categoría U21 del Club Sportivo Rojas buscará en la jornada de hoy meterse en la final del torneo Apertura, con la posibilidad de barrer la se-

rie ante Juventud tras haber ganado el primer encuentro en Pergamino.

En el estadio "Alfredo Bertolotti" de nuestra ciudad se disputará desde las 19:00 horas el segundo juego de la serie de semifinales del certamen Apertura destinado a la categoría U21 organizado por la Asociación Pergaminense de Básquet entre los elencos de Sportivo Rojas y Juventud de Pergamino.

El conjunto de nuestra ciudad cuenta con la gran chance de barrer la serie y meterse en la final del torneo del primer semestre de la temporada, ya que en el primer juego, disputado en la jornada del sábado, se impuso como visitante al Celeste en el estadio "Ricardo Dorado Merlo" por 65 a 60.

BÁSQUET ZONAL

Gutiérrez, Gimnasia y Alianza forzaron el tercer partido

La única serie de cuartos de final que se definió el fin de semana fue la de Argentino y Sportivo Rojas, que finalizó con barrida del Albo. Las demás mangas están uno a uno y se terminarán entre jueves y viernes.

Tras la disputa de los segundos juegos de las series de cuartos de final, el único que logró conseguir el pasaje a las semifinales de la competencia es Argentino, que barrió en la manga a Sportivo Rojas al superarlo en Pergamino por 90 a 53 el pasado jueves y el domingo por 84 a 61 en nuestra ciudad.

El resto de las mangas de los cuartos de final del torneo Clausura de Primera división re-

cién tendrán sus ganadores en el tercer partido, ya que en los segundos encuentros hubo triunfos de Gimnasia y Esgrima, Ricardo Gutiérrez y Alianza de Colón, los cuales habían perdido en el comienzo de los play offs.

Alianza de Colón le ganó el domingo a Juventud por 71 a 58 en el estadio "Marcelo Cholo Vanola" y puso uno a uno la manga, ya que el Celeste había vencido en

el primer encuentro por 92 a 67.

Gimnasia y Esgrima, que había perdido el viernes de visitante frente a Comunicaciones 62 a 58, logró igualar la serie al vencer este lunes en el estadio "Atilio Saint Julián" por 82 a 77.

También en la noche del lunes forzó el tercer encuentro Ricardo Gutiérrez de Arrecifes, fue al vencer de visitante a Sports en el "Juan Carlos Pac-

calo Pico" por 71 a 61. El Azul había vencido el viernes en la ciudad tuerca por 68 a 56.

Mañana se cruzarán Juventud y Alianza en el "Ricardo Dorado Merlo", mientras que el viernes Comunicaciones y Gimnasia y Esgrima se medirán en el "Pickle Gracia" y Ricardo Gutiérrez con Sports en el "Miguel Chopo Montardit", todos desde las 21:15 horas.

TRÁNSITO 

◀◀◀◀◀◀ ▶▶▶



**SIN CASCO
NO HAY MOTO**

TOLERANCIA CERO.

OPERATIVO DE CONTROL, MULTAS
Y SECUESTRO DE MOTOS.

DIRECCIÓN DE TRÁNSITO  MUNICIPIO DE ROJAS

Cukar & Riaño

Estudio de Abogados
L. N. Alem 755 – Rojas (B)
12 de Octubre 25 4° Piso B – Junín (B)
02475-464101
www.cukar-riano.com.ar



Asociación Mutual Comunitaria y de socios CLUB ARGENTINO

**ALEM 501 - ROJAS (B)
TEL. (02475) 464425**

HOCKEY SOBRE CÉSPED

Jazmín Sartelli disputó el Argentino de selecciones con AHO

La jugadora del club Argentino Rojas integró el combinado de la Asociación de Hockey del Oeste que finalizó en el cuarto lugar en el Argentino de Selecciones Ascenso C en la provincia de Neuquén. El ganador de la competencia fue Asociación Rafaelina.

En la provincia de Neuquén se disputó entre jueves y domingo el Campeonato Argentino de Selecciones Ascenso C Mayores, certamen en el cual participó el combinado de la Asociación de Hockey del Oeste, que tuvo entre sus filas a la jugadora del club Argentino Rojas Jazmín Sartelli.

En el Campeonato de Selecciones de Damas Mayores Ascenso C participaron además del combinado de la Asociación de Hockey del Oeste los elencos representantes de Asociación del Sur de Córdoba, Asociación Sanrafaelina, Asociación Civil Centro Sur Entrerriano y Asociación del Centro de Buenos Aires.

En la primera fecha de esta competencia el elenco de la Asociación de Hockey del Oeste igualó el jueves uno a uno con Asociación Rafaelina, mientras que en la segunda fecha, ya en la jornada del viernes derrotó por tres a uno a Asociación Civil Centro Sur Entrerriano.

Pasando a la acción del sábado, el seleccionado de la Asociación de Hockey del Oeste perdió por tres a dos ante Asociación del Centro de la Provincia de Buenos Aires, en tanto en la última fecha, en el juego por el tercer puesto volvió a enfrentarse con Asociación del Centro, cotejo que terminó igualado sin goles, imponiéndose Asociación del Centro en los



penales por tres a dos.

El ganador del Campeonato de Selecciones Ascenso C de Damas fue el combinado de Asociación Rafaelina, que superó en la final a Asociación del Sur de Córdoba por dos a cero.

El seleccionado de la Asociación de Hockey del Oeste estuvo conformado por Nicole Mesplet,

Luna Bessega, Jazmín Sartelli, Julieta García, Delfina Videla, Olivia Hulten, Melisa Balich, Jordana Bitone, Francisca Pico, María José Garavaglia, Agostina Pedicini, Antonella Fuentes, Antonella Machado, Sofía Victorero, Brenda Drije, Gabriela Amarilla, Rocío Rodríguez, Magalí Casas y Martina Giles, siendo el entrenador Fabio Senópoli.



FARMACIA DE TURNO

Miércoles 9 de Julio

CASTRO

Av. 25 de Mayo y Lavalle

ORGANIZACION INMOBILIARIA **CRIS-SOL**

GRAL. ALVEAR 546 - Tel: (02475) 462148

VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!

AFA
AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:

Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 líneas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín

PIZARRAS

MERCADO DE CEREALES

LUNES 07 · 07 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	248000	s/c
MAIZ	213000	s/c
GIRASOL	415000	s/c
SOJA	326000	s/c
SORGO	s/c	208000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

ESTACION DE SERVICIO **PUMA**
AVENIDA HELGUERA 250
MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES
JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL
ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

Pura 3
HIDRATA
PURIFICA
VITALIZA
0 2 4 7 5
462335
0800-222-0682

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, MARTES 8 DE JULIO DE 2025

▶ **LA PREVIA - LA CIUDAD**

12669
25848
33385
44088
50654
68464
76192
83119
94430
100270
116126
122188
138892
145476
150630
164597
170355
183941
197688
203927

▶ **LA PREVIA - PROVINCIA**

19177
20391
36581
43504
55754
62949
76159
84567
91857
103048
114003
122502
138603
142409
154790
167637
175065
181000
192422
202956

▶ **LA PRIMERA - LA CIUDAD**

12750
24058
35421
48769
56083
66042
74183
86589
92527
108793
113069
125616
132083
149469
154474
162163
177540
183936
198654
208156

▶ **LA PRIMERA - PROVINCIA**

19474
23838
37673
42773
59373
65797
77712
82566
91891
105393
112907
121866
132102
142280
150863
167573
177113
188349
197514
200331

▶ **MATUTINA - LA CIUDAD**

11628
28809
39907
44215
52436
62717
76597
85520
93086
107145
112540
127140
132213
142226
157564
160052
171524
185863
196400
202539

▶ **MATUTINA - PROVINCIA**

17059
27636
38505
44313
58638
64865
77368
83332
91804
101714
114768
126729
131936
145492
155207
168226
178293
187682
196407
208640

▶ **MONTEVIDEO - MATUTINA**

11613
28849
39311
44256
52318
62337
76718
85692
93690
107867
112757
127936
132423
142769
157117
160031
171051
185299
196743
202601

EDUCACIÓN

Avanza la implementación del nuevo Régimen Académico en las escuelas secundarias bonaerenses

El director general de Cultura y Educación Alberto Sileoni encabezó en un encuentro con periodistas, la presentación del balance de la implementación de la actualización del Régimen Académico para el nivel secundario.

La Dirección General de Cultura y Educación de la provincia de Buenos Aires continúa avanzando con la implementación del nuevo Régimen Académico (RA), una de las políticas centrales para transformar la escuela secundaria, fortalecer las trayectorias educativas y garantizar el derecho a la educación de las y los estudiantes.

El director general de Cultura y Educación Alberto Sileoni encabezó en un encuentro con periodistas, la presentación del balance de la implementación de la actualización del Régimen Académico para el nivel secundario.

“Hemos hecho estos cambios y estamos sobrellevando la implementación en diálogo estrecho con docentes, directivos, preceptores y estudiantes. El régimen académico es una política pública que está en las escuelas, en las aulas, en el tra-

bajo diario de las y los docentes, en el compromiso de los equipos directivos. Hay muchos aspectos para revisar y mejorar, en la construcción de una escuela secundaria que acompañe y exija más y no expulse a las y los estudiantes”, expresó Sileoni.

Cabe resaltar que desde la aprobación de la Resolución 1650/24, el RA se implementa de manera progresiva a través de múltiples instancias de trabajo con las escuelas. Ya se realizaron más de 620 Conversaciones Pedagógicas con la participación de 18.600 docentes y equipos supervisivos, además de Jornadas Institucionales en 2024 y 2025. También se trabajó con el Consejo Consultivo de Estudiantes y se desarrollaron encuentros específicos con directivos de escuelas de alta matrícula.

La nueva normativa viene acompañada de una fuerte in-

versión estatal. En 2024 se destinaron más de 5.100 millones de pesos para 35.000 módulos FORTE para la intensificación de saberes, y en 2025 la inversión ascenderá a 8.770 millones. A esto se suma la designación de 750 Coordinadoras y Coordinadores de Trayectorias Educativas, con una inversión proyectada de 3.688 millones de pesos.

El RA propone cambios concretos en la enseñanza y la evaluación, con foco en la intensificación presencial y la formación docente. Más de 14.800 docentes ya realizaron el curso virtual “Intensificación y profundización de la enseñanza en la escuela secundaria”. Además, se implementaron acciones específicas de acompañamiento en 1° y 6° año, como el operativo “Toma de Escritura” en el primer año y el proyecto “Coordenadas” en sexto, que articula con universidades y el mundo

del trabajo.

Otra herramienta destacada es la Libreta Digital, que permite a estudiantes y familias acceder a calificaciones, asistencia y pendientes, mejorando el seguimiento de las trayectorias educativas.

La implementación del nuevo Régimen Académico se enmarca en una política integral que incluye nuevos diseños curriculares, concursos de titularización con formación en articulación con la Universidad Pedagógica Nacional (UNIPE), con más de 8.000 aspirantes, pruebas escolares en 3° y 6° año, apertura de nuevas secciones, creación de cargos y construcción de nuevos edificios escolares.

El titular de la cartera educativa estuvo acompañado por el subsecretario de Educación Pablo Urquiza, el director provincial de Educación Secundaria Gustavo Galli y el jefe de Gabinete Gustavo Alcaraz.

INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense
ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 Telfax: 02475 - 465701 465692 / 496170
e-mail: degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.
www.laboratoriosdegser.com.ar

DEGSER

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

CLYFER

SERVICIOS COOPERATIVOS

Eléctricida Distribuidora de energía Urbana y Rural

NPlay internet-tv Rojas, Carabelas y Zona Rural

Pavimentación Provisión de hormigón y construcción.

Agua Potable Rafael Obligado

Sociales Sepellos

CLYFER